2.2.1 Pick up computers 

赵莉莉: 你们的办公室在这儿，餐厅在那儿，员工休息室也在那儿。
nǐ men de bàn gōng shì zài zhè er, cān tīng zài nà er, yuán gōng xiū xī shì yě zài nà er.
Your office is here, the cafeteria is over there, and the employee lounge is also over there.
李梅: 请问，洗手间在哪儿？
qǐng wèn, xǐ shǒu jiān zài nǎ er?
Excuse me, where is the restroom?
陈老师: 洗手间在这里！
xǐ shǒu jiān zài zhè lǐ!
The restroom is here!
赵莉莉: 这是信息技术办公室，你们在这儿拿电脑。
zhè shì xìn xī jì shù bàn gōng shì, nǐ men zài zhè er ná diàn nǎo.
This is the IT office, and you’ll get your computers here.
(Then talks to the IT staff)
你好！他们是实习生，来拿他们的电脑。你可以给他们吗？
nǐ hǎo! tā men shì shí xí shēng, lái ná tā men de diàn nǎo. nǐ kě yǐ gěi tā men ma?
Hello! They are interns here to collect their computers. Can you give them their computers?
IT 员工: 可以。你们好，请写一下你们的姓名，出生年月日，电话号码和员工证号码。
kě yǐ. nǐ men hǎo, qǐng xiě yī xià nǐ men de xìng míng, chū shēng nián yuè rì, diàn huà hào mǎ hé yuán gōng zhèng hào mǎ.
Sure. Hello! Please write down your name, date of birth, phone number, and employee ID number.
(Then talks to Zhou Meng and Wang Jiedan):
周萌，王杰丹，你们的电脑是苹果电脑，一个是台式电脑，一个是笔记本电脑。这些是台式电脑的键盘和无线鼠标。
zhōu méng, wáng jié dān, nǐ men de diàn nǎo shì píng guǒ diàn nǎo, yī gè shì tái shì diàn nǎo, yī gè shì bǐ jì běn diàn nǎo. zhè xiē shì tái shì diàn nǎo de jiàn pán hé wú xiàn shǔ biāo.
Zhou Meng and Wang Jiedan, your computers are Apple computers. One is a desktop, and the other is a laptop. These are the keyboard and wireless mouse for the desktop.
周萌, 王杰丹: 谢谢！
xiè xiè!
Thank you!
IT 员工: 李梅、张笛，你们的电脑是PC电脑，一个是台式电脑，一个是笔记本电脑。这些是台式电脑的键盘和无线鼠标。
lǐ méi, zhāng dí, nǐ men de diàn nǎo shì PC diàn nǎo, yī gè shì tái shì diàn nǎo, yī gè shì bǐ jì běn diàn nǎo. zhè xiē shì tái shì diàn nǎo de jiàn pán hé wú xiàn shǔ biāo.
  Li Mei and Zhang Di, your computers are PCs. One is a desktop, and the other is a laptop.    These are the keyboard and wireless mouse for the desktop.
李梅, 张笛: 谢谢！
xiè xiè!
Thank you!

